
 
 

小学校体育大会に向けて  

 

１６日の木曜日、市内小学校体育大会が東総運動場で実施されます。

６年生と５年生の子どもたちは、４月から練習をしてきました。今年

度は雨の日が多く、充分練習することができなかったかもしれません

が、子どもたちは、一人一人自分のめあてをもって取り組んでいたよ

うに感じています。 

私も、練習に参加できる日はグラウンドで子どもたちを励ましなが

ら、その様子を見守りました。時には、大きな声で声援を送りました。 

   

・友だちと心を合わせながらバトン練習をする子ども 

・１００Ｍや持久走を最後まで走りきる子ども 

・より高く・遠くに跳べるように練習する子ども 

・より遠くにボールを投げられるように繰り返し練習する子ども 

・またぎ越すようにハードル走に取り組む子ども 

 

選手として出場予定の子どもも、体力づくりで取り組む子ども        

も、みんな一生懸命に練習に参加していました。 

大会なので結果は出ますが、大会や自分の目標に向けて努力し

てきたことが大切です。自分自身を鍛えることができたことが何

よりの成果です。時には自分に厳しく取り組んだことは、大きな

成長につながります。 

当日、元気いっぱいに自分のベストを目指して競技する姿や友

だちを大きな声で力いっぱい応援する姿を見られることを楽し

みにしています。 

フレー ！ フレー！ 八小 ！ 

 

 

笑顔いっぱいの子ども 
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※ＨＰには、かけはしカラー版を掲載中です 

令和６年度が始まって、各クラスの係活動や当番活動が始まりました。学校全体では、委

員会活動が始まっています。昨年度もそうだったと記憶しているのですが、新しく委員会活

動に参加する４年生が積極的に委員会活動に取り組んでいます。 

学校の中でお兄さん、お姉さんになった４年生。委員会活動に友だちと仲良く取り組んで

いる姿を多く見かけます。なかには、委員会のメンバーでない友だちも協力していることも

ありました。私は、そんな子どもたちに「ごくろうさま」と声をかけるのが、とても楽しみ

です。みんなの力で過ごしやすい学校をつくっていきましょう。 

これからもがんばれ！ ４年生。 
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